

Denuncia Siria ataque terrorista con gases tóxicos en Aleppo



La Habana, 14 nov (RHC) El Comando General del Ejército sirio denunció este lunes que grupos terroristas atacaron con gases tóxicos la zona de Naryab en la ciudad de Aleppo y causaron afectaciones a decenas de pobladores.

Esta agresión se realizó luego de las victorias del Ejército Sirio en el sur y el oeste de Aleppo, donde causaron grandes pérdidas a los grupos extremistas y frustraron sus intentos de romper el cerco impuesto en los barrios orientales.

De acuerdo con fuentes militares, en el presente mes los terroristas lanzaron en varias localidades proyectiles de mortero con sustancias tóxicas que contenían cloro, con resultado de más de 50 de intoxicados por asfixia, entre otros síntomas de graves consecuencias.

El Ministerio de Relaciones Exteriores y Expatriados de Siria rechazó el pasado domingo la decisión del Consejo Ejecutivo de la Organización Internacional para la Prohibición de las Armas Químicas sobre el uso de esos compuestos, que supuestamente implican al Ejército sirio.

En las argumentaciones del gobierno de Damasco, la resolución condena a Siria sin datos y pruebas fehacientes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/111965-denuncia-siria-ataque-terrorista-con-gases-toxicos-en-alepo>



Radio Habana Cuba